

DICIEMBRE | 2024

Colbún califica dentro del 6% de las empresas eléctricas mejor evaluadas en el Dow Jones Sustainability Index

La compañía logró un puntaje que la ubica en el percentil 94% entre 258 empresas del rubro evaluadas a nivel mundial. En la medición de este año, Colbún fue destacada en relaciones con clientes y comunidades, transparencia, ética del negocio, gestión del agua y de cadena de suministro, derechos humanos, y prácticas laborales, entre otros.

Colbún, una de las principales generadoras de energía de Chile, informó que por octavo año consecutivo fue incluida por S&P Global en los índices Dow Jones Sustainability Index Chile y MILA, la más reconocida medición global del desempeño en sostenibilidad de las empresas, alcanzando su más alto resultado en términos relativos a la industria.

De acuerdo con la medición anual que realiza S&P Dow Jones Indices y SAM (con fecha 16 de diciembre pasado) Colbún alcanzó en 2024 un puntaje que la situó en el 6% de las empresas eléctricas mejor evaluadas en materia de sostenibilidad a nivel mundial (entre 258 empresas del rubro), marcando un significativo avance en comparación con 2023.

Este año sólo tres empresas del sector eléctrico fueron incluidas en los índices DJSI Chile y DJSI MILA, siendo Colbún la única de origen chileno. Estos resultados reflejan el compromiso continuo de Colbún con una gestión integral de su negocio, que incluye los aspectos operacional, financiero, ambiental, social y de gobernanza.

En particular, la empresa destacó en las dimensiones Social y Ambiental, alcanzando percentiles del 92% y 93%, respectivamente, en la evaluación del índice. En el ámbito social, sobresalen iniciativas relacionadas con relaciones con clientes, comunidades y derechos humanos. Por su parte, en la dimensión ambiental, registró altos puntajes en gestión de agua, residuos y contaminación y políticas ambientales.

En cuanto a las oportunidades de mejora, emergen la disponibilidad de las centrales y la política de privacidad de datos, ambos ámbitos en los cuales la compañía tiene planes de acción y operativos en marcha.

“Estos resultados son reflejo del compromiso y energía de cada persona que trabaja en Colbún, orientados hacia la sostenibilidad y la excelencia en nuestra gestión. Seguiremos trabajando para consolidarnos como un actor relevante en la transición energética responsable, para gestionar nuestras oportunidades de mejora y para generar valor para todos nuestros grupos de interés y el entorno natural que nos rodea”, afirmó José Ignacio Escobar, CEO de Colbún.



Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 38 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 4.200 MW a través de 28 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.